

fille d'Hugonet Arod, seigneur de Senevas, en 1373 (1). La famille de Bron, originaire du village de ce nom en Dauphiné était, en effet, déjà établie dans nos contrées dès le XIV^e siècle. C'est ainsi qu'en 1367, Pierre de Bron, dit Isnard, chevalier, se reconnut vassal d'Humbert VII de Thoire-Villars, seigneur de Riverie, pour sa maison de Chaussan et une rente de 24 livres au mandement de Riverie (2).

Les membres de cette famille qui ont rempli les fonctions de bailli de Riverie furent :

1^o Jean de Bron, aussi surnommé Isnard, damoiseau, bailli de Riverie pour Humbert VII de Thoire-Villars et Isabeau d'Harcourt (1380-1405).

2^o Antoine de Bron, qui épousa en 1430 Béatrix de Laire, sœur de Louis de Laire, seigneur de Cusieu, et testa en 1468.

3^o Louis de Bron, seigneur de Chassagny, qui remplissait ces fonctions en 1471 et testa en 1511 en faveur de Béatrix de Bron, sa sœur, épouse de Louis de Rougemont, seigneur de la Liègue, dont les descendants prirent le nom des de Bron et possédèrent plus tard, pendant un demi-siècle, la seigneurie de Riverie.

Toutefois, Louis de Bron ne paraît pas avoir exercé jusqu'à sa mort les fonctions de bailli de Riverie, car Bertrand de Salemand, seigneur de Ressis et de la Fay, près de Néronde, en fut pourvu le 6 août 1483 (3).

Claude Champier, deuxième fils de l'illustre Symphorien Champier et seigneur de la Faverge, la Bâtie, Ron-

(1) *Manuscrits de Guichenon*, vol. XVI, n° 249.

(2) Huillard Bréholles, *Inventaire*, etc., n° 3028. — *Noms féodaux*.

(3) Saint-Allais. *Nobiliaire de France*, II, 154.